

Intervención del diputado Bernardo Ortega Jiménez, por alusiones.

La vicepresidenta Gloria Citlali Calixto Jiménez:

Adelante, diputado Bernardo.

El diputado Bernardo Ortega Jiménez:

Muchas gracias, compañera diputada presidenta por darme el uso de la palabra.

Compañeros diputados.

Compañeras diputadas.

La verdad es que el que calla otorga y no quiero quedarme callado en las alusiones que me hizo el diputado Apreza, más bien compañeros, compañeras, yo agregaría ya no congresito agregaría yo escuelita, yo creo que ya salgamos de ese letargo que tenemos, pero hago un llamado

más bien dicho a la Jucopo a todos y a todas a que sienten cabeza para que ya no podamos seguir con ocurrencias, ya no podamos nosotros continuar con solamente temas del día, sino realmente vayamos a nuestras agendas legislativas que tenemos como diputados y como fracciones algo que ha dejado de lado la Jucopo.

Que la Jucopo ya se ciña a lo que dice la Ley Orgánica, nuestra ley que nos marca el cómo debemos actuar, el cómo debe regirse este Pleno y nosotros como diputados, ya no más traspies en esta Jucopo, ya no más ilegalidades, pónganse serios compañeros diputados de la Jucopo, ya no más temas conforme vayan saliendo, ciñámonos pues a lo que es nuestra agenda legislativa.

Termino diputada presidenta,

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 4 Mayo 2022

diciendo que me reservo algunos otros temas en mi intervención el cual tengo ya aprobada por este Pleno más adelante.

Es cuanto, diputada.

Gracias.